

お知らせとお願い

<運動会について>

今年度の運動会は〇月〇日（〇）です。昨年度同様、XXXXXXXXXXのみの開催となります。新型コロナウイルス感染症予防として、観覧はご家族のみとさせていただきます。近隣の皆様には放送等でご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

<学校だよりの発行日の変更とHP「四小ダイアリー」の開設について>

本年度より学校だよりの発行を、月初めではなく、中旬頃といたします。これまで通り、学校からのお知らせやお子さんたちの活動の様子をお伝えするとともに、予定が立てやすいよう翌月の行事についても掲載いたします。また、学校ホームページに「四小ダイアリー」を開設し、学校での様々な子供たちの様子についてもお伝えしていくこととしました。徐々に掲載をしていきます。ぜひご覧になってください。尚、写真については個人が特定されるものの使用はしません。

<「すぐーる」による欠席等の連絡について>

欠席や遅刻等の連絡を「すぐーる」で行っていただき、ありがとうございます。「すぐーる」での連絡の際は、必ず備考欄に「欠席」や「遅刻」等の理由を記入してください。尚、記入がない場合には、学校から電話を入れることがあります。ご協力をお願いします。

例・・・「〇〇のため」

病欠の場合：発熱・風邪・咳・のどの痛み・腹痛・通院 など

都合欠の場合：家事都合・〇〇が発熱のため・濃厚接触者のため など

遅刻の場合：〇〇の病院に行くため△△時ころ学校へ行きます。

〇〇のため様子を見ます。△△時ころ学校へ行きます。欠席する場合は、改めて連絡します。（改めての連絡の場合は、電話でお願いします。）

<日焼け止めについて>

これから紫外線が強くなってくる時期となります。学校では、帽子や衣類などの着用により防ぐとともに、日焼け止めのクリームの使用を推奨しています。日焼け止めを使用の際は、下記を参考にしてください。

○子どもが使うのに適したサンスクリーン剤（日焼け止めクリーム等） 学校生活で用いるのに適したサンスクリーン剤は以下の条件を満たすものが 推奨されます。

- ① 「SPF15以上」、「PA++ ～ +++」を目安
- ② 「無香料」「無着色」の表示があるもの
- ③ プールでは、「耐水性」「ウォータープルーフ」表示のもの

「学校生活における紫外線対策に関する具体的指針」（日本臨床皮膚科医会・日本小児皮膚科学会）より抜粋

●●● 千葉市教育委員会からのお知らせ ●●●

<子どもにここをサポートについて>

千葉市教育委員会では、体罰、性的な嫌がらせ、いじめなどについて子どもたちの悩みや不安などの相談にのる「子どもにここをサポート」を実施しています。相談方法は電話相談と手紙相談があります。手紙相談用紙は年4回（4月、7月、10月、12月）配付しています。手紙相談用紙は切手を貼らなくても届きます。また、いつでも相談できるように相談用紙は学校（保健室前）や近くの公民館に置いてあります。千葉市教育委員会ホームページからも用紙をダウンロードすることができます。

<「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」>

「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」のお知らせ

千葉市教育委員会教育支援課

千葉市では、令和4年4月1日に「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」を改訂しました。詳細は、下記のホームページをご覧ください。なお、ホームページが見られない場合は、学校までお知らせください。

（教育支援課ホームページ）千葉市教育委員会教育支援課 または

<https://www.city.chiba.jp/kyoiku/gakkokyoiku/kyoikushien/index.html>

学校の様子

<ニコワク活動>

1年生から6年生までを12のグループに分け、遊びや活動を通して子供たちの絆を深める異学年交流のニコワク活動が始まりました。4月は、1年生を迎える会を兼ねて行いました。1年生は6年生に手を引かれ入場し、みんなは拍手で迎えました。その後自己紹介をし、イス取りゲームやフルーツバスケットなどをして楽しみました。6年生は、リーダーとして初めての企画・運営でしたが、みんなが楽しむ様子を見てやりがいを感じていました。1年生もすっかり高洲四小の仲間になりました。



<交通安全教室>

5月10日（火）に交通安全教室を行いました。西警察署の方をお迎えして、1年生は歩行の仕方を、4年生は自転車の乗り方を教えていただきました。校庭に模擬道路を作成し、街中を再現し具体的に学ぶことができました。交通安全教室で学習したことを引き続き指導し、日常生活に生かしていきます。



＜朝の読み聞かせ＞

今年も、「みのりの丘」の皆さんによる読み聞かせが始まりました。高洲四小の子供たちみんなが大好きな時間です。登場人物になりきった表情豊かな読み聞かせが始まると、聞いている子供たちは絵本の世界に浸り、ゆったりと素敵な時間を過ごしています。読み手の皆さんもとても楽しそうに活動してくだっています。



※「みのりの丘」では一緒に活動して下さる方を募集しています。興味のある方はぜひ、活動の様子を見にいらしてください。活動日については、行事予定をご覧ください。

＜死角点検を行いました＞

4月28日（木）子供の安全を守るため職員と保護者会長とで「死角点検」を行いました。各教室には鍵をかけない。凶工準備など窓のない部屋については通常は鍵をかけ、使用時には必ず扉を開けておくこと等を徹底しました。また非常用外階段、屋上出口への階段への侵入防止チェーンの取り付け等、改善の必要がある箇所については、すでに対応しました。



鍵のかからない部屋は、常時扉を開けておきます。



屋上へ行かないよう、チェーンをかけておきます。



日常的に使わない部屋は、施錠しておきます。

＜プール掃除。ありがとうございました。＞

5月17日（火）保護者会・施設開放団体の皆様14名のお力を借りてプール掃除を行いました。1年間溜まった泥や葉をすくい出して床や壁を磨いたり、プールサイドの排水溝のゴミを掻き出したりと大変な作業でしたが、皆様の協力により約1時間30分の活動でとてもきれいになりました。その間、子供たちや教職員は授業や運動会練習に専念することができました。ご協力ありがとうございました。



※学校だよりは通常A4版ですが、今月号はお知らせが多かったため、A3版となりました。